

La Journal de Gien, 3 mai 2012

FAY-AUX-LOGES

Rassemblement national des gardes champêtres

Des galons pour le garde champêtre pour Thierry Lesuisse



Rassemblement national des gardes Champêtres, avec récompenses pour Thierry Lesuisse de Fay et Lionel Lechat de Donnery

La Fédération nationale des gardes champêtres a 20 ans et regroupe 600 personnes dans toute la France. Pour ce congrès, une soixantaine était présente à la salle des fêtes de Donnery, mais également à Fay-aux-Loges ce samedi soir, pour bien terminer ce rassemblement. Dépôts de gerbes aux monuments aux Morts des deux communes, avec la participation exceptionnelle de la musique départementale des sapeurs-pompiers, sous le contrôle du commandant Roux, fondateur de cet ensemble d'une grande valeur.

Ces deux communes ont signé voilà plus d'un an une convention pour que les deux gardes champêtres travaillent en binôme, (hommes et moyens) sur ces deux territoires. Il était tout à fait normal que ce rassemblement se fasse à moitié dans les deux communes.

A Fay, ce samedi soir, après le cérémonial, avec les autorités civiles et militaires, Anne Besnier, conseillère générale, maire de Fay, a remercié ces hommes, dont cette profession a des activités, des tâches multiples, avec une forte implication locale, auprès d'une population toujours plus exigeante.

Les deux gardes champêtres, Lionel Lechat à Donnery et Thierry Lesuisse à Fay, ont reçu la médaille d'honneur. Anne Besnier a également remis les galons de chef principal à Thierry Lesuisse, devant une importante délégation et des élus, Céline Grataroli, maire de Donnery, Jean-Pierre Sueur, sénateur, Thierry Soler, conseiller général du canton de Chécy, ainsi que le président de la Fédération nationale des gardes champêtres Jacques Armesto (photo).

La soirée s'est terminée par un repas dans la salle des fêtes de Fay-aux-Loges.